

BUGATTI CHIRON SIEGT BEIM SPORT AUTO AWARD 2016



Leser der Fachzeitschrift *sport auto* wählen Chiron zum besten Supersportwagen aus dem Ausland. Die Leser der deutschen Fachzeitschrift *sport auto* haben den Bugatti Chiron zum besten ausländischen Supersportwagen gewählt.

Der neue 1500 PS starke Bolide aus dem französischen Molsheim siegte in der Kategorie Serienautos Supersportler Import. Mit knapp 20 Prozent der abgegebenen Stimmen verwies der Chiron die neun Mitbewerber auf die Plätze.

Die Leserwahl „*sport auto AWARD 2016*“ fand in diesem Jahr bereits zum 24. Mal statt, um die sportlichsten Serienfahrzeuge und Tuningfahrzeuge des Jahres zu küren. Insgesamt standen dabei 235 Modelle in 40 Kategorien zur Wahl. Knapp 17.000 Leser hatten sich an der Wahl beteiligt.

Der Chiron wurde auf dem 86. Internationalen Automobil-Salon in Genf im März dieses Jahres als Weltpremiere präsentiert. Mit einer nie zuvor von Serienfahrzeugen erbrachten Leistung von 1.500 PS, einem sagenhaften Drehmoment von 1.600 Nm bei 2.000 bis 6.000 U/min. und zahlreichen technischen Innovationen setzt der Chiron in jeder Hinsicht neue Maßstäbe. Damit bringt sich der Chiron in Stellung als künftiger Geschwindigkeitsweltrekordler mit einer Höchstgeschwindigkeit, die deutlich über dem von Bugatti aktuell gehaltenen Rekord liegen wird. Der leistungsstärkste, schnellste, luxuriöseste und exklusivste Serien-Supersportwagen der Welt wird am Unternehmenssitz in Molsheim gebaut. Die Serienproduktion läuft in diesem Herbst an. Nur 500 Exemplare wird es geben. Aktuell liegen bereits für über 200 Fahrzeuge Vorbestellungen vor. Die ersten Kundenfahrzeuge sollen im ersten Quartal 2017 ausgeliefert werden.

¹Chiron: WLTP Kraftstoffverbrauch, l/100 km: Niedrigphase 44,6 / Mittelphase 24,8 / Hochphase 21,3 / Höchstphase 21,6 / kombiniert 25,2; CO₂-Emission kombiniert, g/km: 572; Effizienzklasse: G